



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Concurso de portales guanacastecos

19 DIC 2003

La Sede Regional de Guanacaste de la Universidad de Costa Rica, con el respaldo del Proyecto Península Papagayo está organizando un Concurso de Portales en las comunidades de Guardia y Comunidad, en los cantones de Liberia y Carrillo respectivamente.

El jurado tomará en cuenta la originalidad del diseño, creatividad en el uso de materiales, y adaptación del nacimiento a la realidad guanacasteca.

Están invitados todos los vecinos que quieran inscribirse gratuitamente, antes del 24 de diciembre, en las oficinas del Proyecto en ambas comunidades. Se premiarán los tres mejores portales de cada lugar. La premiación será el 6 de enero, día de Reyes.

[Hernán Gutiérrez](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

hernangu@racsa.co.cr

